

La mujer en el fútbol

Una gentileza de LA CASA DE LAS MEDIAS

Sra. Dolores Rigola de Estruch

Granollers-Reus. Dos largas horas en autocar, con parada en Sitges para almorzar, desentumecer los músculos y comentar las bellezas de las playas de nuestra región, hoy con sólo agua y arena. Entre bocado y mordisco la «bota del vi del racó» del Sr. Estruch, lanzamos nuestra primera cita y al Sr. Estruch hoy le pedimos autorización para después del partido, comentarlo con su esposa. El Sr. Estruch, siempre amable, nos allanó el terreno y ya de regreso, «diálogo»:

- ¿Los mejores?
- Indiscutiblemente los blancos, aunque el marcador no lo refleja.
- ¿Y de los blancos?
- Primeramente Taulats, después Ramírez.
- ¿Del portero Argila?
- Muy valiente, con dos paradas de mérito, algo verde, pero será buen guardameta, hoy todavía es un crlo y la portería es de mucha responsabilidad.
- ¿Y de los vencedores?
- Me agradó mucho el número 7 y también el 10, pero los nuestros son mejores.
- ¿Por qué pues, el resultado?
- Por su dureza, por nuestras

lesiones, porque el fútbol es esto, incompreensión.

—¿Si fuera Vd. entrenador, Sra. Dolores, ¿qué equipo alinearía?

—No voy a buscar nombres, ni hombres de fuera, con los de casa «nos sobran», alinearía los que en Girona y frente al Olot, nos enseñaron lo que es fútbol, cómo hay que jugarlo y cómo hay que vencer.

—¿Y si las lesiones no nos lo permiten?

—Tenemos buenas comodines que sin deshacer líneas, se saben adaptar al sitio que el compañero por lesión dejó hueco.

—En la primera mitad, el Reus nos lanzó 18 córners. ¿Sería que dominaron mucho?

—No; fue el viento que como todos vimos sopló fuerte.

—¿El árbitro, Sr. Ventura?

—Como casi todos, una de cal y otra de arena, en fin, digamos aceptable.

—¿Y el viaje?

—Largo, mucha carretera y mucho coche, me agradó más por la mañana por la costa, que por la noche por el interior.

Y nosotros añadimos, mejor por la costa y en verano.

A. M. C.

De aquí... y de allá...

El jueves anterior al partido del domingo, en que se había de efectuar la visita a la ciudad de Prim, los auspicios no podían ser más pesimistas en cuanto al equipo que defendería nuestros colores frente al Reus Deportivo.

El meta García; el volante Aguirre; el delantero centro Pey, y el extremo izquierdo Esteve, se hallaban lesionados. Aparte de ello, se rumoreaba si Barnils ya debutaría con el Español frente al Zaragoza.

Como verán, no había para menos que estar un poco alicaídos. Al final de los cuatro lesionados solamente salió Aguirre, al parecer recuperado, pero que por desgracia no era así, ya que a los veinte minutos de juego, el eficiente medio volante ya iba a la pata ranca por el césped reseuse.

Para sustituir a los lesionados, se habló y comentó mucho de que se daría paso a muchachos del amateur, sin embargo a la hora de la verdad, solamente Argila lució por primera vez la camiseta de titular. Por cierto que para el muchacho fue una verdadera prueba de fue-

go, ya que en la primera parte se lanzaron sobre su portería nada menos que 18 córners. Como para poner a prueba los nervios del más templado.

El público reusense salió malhumorado del partido, a pesar de que su equipo había ganado por un holgado 3 a 0, pues decían que el partido había sido malo. No les faltaba razón, y si a ello añadimos que hizo un frío glacial, comprenderemos su pésimo humor. Ahora bien, no vean ustedes el humor que gastáramos nosotros, pensando que además de todo eso, se había perdido y nos quedaban todavía por recorrer más de 150 kilómetros en autocar.

En fin, que en el aspecto futbolístico, el deporte local está de capa caída. ¡Quién lo iba a decir después del resonante triunfo de Gironal Menos mal que en balonmano somos poco menos que campeones provinciales y el baloncesto se destapó venciendo en el campo del La Salle, cosa que les da un respiro de cara a eludir los últimos lugares de la competición.

1 - X - R.

Punto máximo del género de punto

CASA VENTURA

Portalet, 16 Teléfono 412 GRANOLLERS

CONSTRUCCIONES EN MADERA

Manuel Teixidó Capdevila

Dibujante Decorador

Calle Girona, 14 Teléfono 988 GRANOLLERS

NO IMPORTA LA MARCA...

Adquiera la moto o velomotor preferido pero...

recuerde que

Casa Masferrer

dispone de

TODO lo preciso para facilitarle
comodidad,
protección

y **seguridad**